

Titi, Gros Minet et grand-mère

LE GRAND FEU de Bouge, c'est bien sûr l'allumage, le dimanche soir, mais c'est aussi un certain nombre d'autres activités annexes.

Samedi après-midi, à la salle Phénix a eu lieu le 44^e concours de déguisement. Une bonne soixantaine d'enfants, de tous âges, venus de tous les coins de la province, se sont ainsi déguisés et présentés devant un jury présidé par Mme Bénédicte Hallet, de Jambes, administratrice de diverses associations culturelles.

Elle était aidée de Mmes Monique Laisse, juriste d'Eghezée, Suzanne Leplat, puéricultrice de Beez, Géraldine Oger, miss Bouge 2000, Jacqueline Jacquet, présidente de l'association des commerçants de Bouge et M. Guy Longrée, artiste-peintre de Beez.

Un spectacle a fait patienter les enfants pendant la délibération du jury. Un classement a été réalisé, en individuel et en groupes.

Pour la première catégorie, Pamela Biernaux, de Namur, a obtenu le

premier prix, avec *la fleur*. Elle a été suivie de Félise Biernaux, déguisé en chevalier et de Valérie Dessart, de Vedrin, qui a fait rêver à *Venise*.

Titi, Gros Minet et la grand-mère, interprétés par Thibaut et Annabelle Devis, de Bouge et Caroline Criquelière, de Soignies, ont été désignés comme meilleur groupe, suivis de Mickey et Mimie, joués par Gilbert et Aurore Trinaux, d'Arbre et *Les Vénusiens*, par Malik et Myriam Colot, de Jambes.

F.G.



Pamela Biernaux, photo de droite, a obtenu le premier prix du concours de déguisement organisé dans le cadre du grand feu.